

ACTUALIDAD

Ecopetrol socializó su plan de emergencia de la refinería Barrancabermeja

Socialización detallada con autoridades y comunidad sobre gestión de riesgos y preparación ante emergencias



Ecopetrol llevó a cabo una sesión informativa clave en Barrancabermeja para presentar su plan de emergencia y contingencia de la refinería, con el objetivo de garantizar una respuesta efectiva ante posibles eventos críticos. Esta iniciativa contó con la participación activa del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres, así como otras entidades públicas y privadas involucradas en la gestión local de riesgos.

Durante la sesión, se abordaron tres objetivos fundamentales: en primer lugar, explicar cómo Ecopetrol identifica y gestiona sus riesgos, evaluando cada uno de ellos de manera adecuada. En segundo lugar, se detallaron las estrategias de respuesta preparadas por la refinería para enfrentar diversos escenarios de riesgo. Finalmente, se destacó la importancia de la coordinación y la articulación entre Ecopetrol, las entidades gubernamentales locales y las empresas del plan de ayuda mutua.

“Es crucial cómo articulamos nuestra respuesta con las entidades de socorro y las autoridades locales ante cualquier emergencia en Barrancabermeja”, comentó un representante de Ecopetrol durante la sesión. La capacitación y divulgación de este plan de gestión de riesgos no solo fortalece la preparación interna de la refinería, sino que también fomenta la colaboración con la comunidad y otras organizaciones sociales.

Los mecanismos presentados por Ecopetrol incluyen estrategias claras para la gestión de riesgos, así como la explicación detallada de términos como peligro, emergencia, contingencia, riesgo, accidente e incidente, con el propósito de educar a la comunidad sobre estos temas críticos para la seguridad pública.



RELATED TOPICS: #COMUNIDAD #ECOPETROL #GESTIÓN DE RIESGOS #PLAN DE EMERGENCIA #REFINERÍA BARRANCABERMEJA #SEGURIDAD PÚBLICA

YOU MAY LIKE



Aldame escuchó a comunidad de protesta vía a El Llanito



Controlan incendio forestal en la provincia de Ocaña



Aguas termina trabajos de parada de planta

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 2 mins ago
Amenazan de muerte a Alejandro Riaño tras polémica por camiseta de Bucaramanga



NACIONAL / 42 mins ago
Bebé de 22 meses fallece por ahogamiento en quebrada



NACIONAL / 1 hora ago
Trágico fallecimiento de una mujer tras cirugía estética en Medellín



Protesta de USO en la refinera pide dignidad laboral a contratista



Invitan a última noche de la novena virgen del Carmen desde el B. Palmira



Se inaugurarán juegos deportivos de la comunidad LGTBQ

ENLACE
TELEVISIÓN